

Les écoliers d'Insming visitent le lavoir

Dans le cadre d'une visite de découvertes, les élèves du CM1 de Insming la classe de Mme Dredemy sont venus voir le lavoir de la localité, accompagnés de Anne et Yvonne, les deux aides éducatrices, et avec ses lavandières au travail. C'est ainsi que Mmes Elise Hermann et Annette Chall se sont prêtées au jeu, pour montrer au jeunes ce que représentait la lessive au bord de l'eau, conduit par le président des Arts et Métiers, Bernard Sinteff. Pour mieux profiter de cette journée de détente, ils ont également visité une écluse sur le canal des houillères, où un éclusier a pu leur fournir bien des explications. Après un pique-nique pris au bord de l'eau, l'après-midi, ils ont été accueillis... la base nautique de la localité et ont fait du canoé-kayak.



Une journée très enrichissante, appréciée des écoliers.